

## **La biblioteca de Ermua habilita un espacio de encuentro para aficionados al ajedrez**

ERMUA. La biblioteca municipal de Ermua habilitará cada primer sábado de mes un espacio de encuentro de personas aficionadas al ajedrez, en el que dos especialistas asesorarán sobre las reglas y tácticas de este juego. Dos integrantes del grupo local de ajedrez Ermutarrak Xake Taldea resolverán dudas y darán explicaciones sobre ajedrez, un deporte en el que iniciarán a personas sin conocimientos sobre el mismo.

La iniciativa, que ha sido denominada "Mañana de ajedrez", arrancará hoy y se ofrecerá cada primer sábado de mes en este centro.

Ermutarrak Xake Taldea proporcionará los tableros y las piezas de ajedrez que serán utilizadas en este espacio, en el que serán expuestos libros sobre este juego que los usuarios de la biblioteca podrán llevarse en préstamo.